



大花羽小だより

教育目標 **自ら学び、心豊かで、たくましく**
未来に羽ばたく子供の育成



第6号 令和3年9月3日 発行 文責：西山 力(校長)

2学期のスタートにあたって！

コロナ禍の中ではありますが、お子様方は有意義な夏休みを過ごすことができたでしょうか？「夏休みにしかできないことをやってみよう！」は実現できたでしょうか？きっと、どのお子様もそれぞれの思いをもった夏休みになったことと信じています。

さて、夏休みが明け、子供たちの元気な声や笑顔を見ることができ大変うれしく思っています。しかしながら、緊急事態宣言に伴い、1日から3日までの休校の準備期間を経て、12日まで休校となってしまいました。また、運動会についても市教育委員会との話し合いの中で中止と判断せざるをえない状況になってしまいました。子供たちの寂しそうな顔を見るのはつらいですが、状況に応じて体育の時間や特別活動の時間等を利用して、運動会にかわる内容の取組を子供たちと考えていきたいと思えます。

学校での感染対策については、これまで通り万全の体制で行ってまいりますので、ご家庭でもご指導いただければと思います。厳しい状況が続きますが、今後とも本校の教育活動にご理解ご協力の程、よろしくお願ひいたします。

2学期始業式



長い夏休みが終わり、今日は2学期始業式を実施しました。雨天のため校庭から体育館に会場を変更しましたが、全員がマスクをして間隔を広くとり、換気を徹底して感染防止対策を徹底しました。夏休みの間に新型コロナウイルス感染症の状況が一変しましたが、9月12日までの休校となってしまいましたが、元気に登校することができて良かったです。様々な面からのご配慮、ご協力をありがとうございました。

児童を代表して2名から2学期に向けた抱負の発表がありました。3年生児童からは、「漢字ドリルと計算ドリルを頑張る」「友達と仲良くけんかをしない」「係活動を頑張る」ことが発表されました。夏休み中は1学期終業式で校長先生からお話があった「やってみよう」を忘れずに生活したようです。

5年生児童からは、「算数の勉強を頑張る」「生活習慣に気をつける」「体力を向上させる」「家の手伝いをする」「読書をする」ことが発表されました。友達と元気に挨拶をして2学期の良いスタートが切れたようです。

これからも行事などが制限されることもあるかもしれませんが、「やってみよう」の精神でみんなの力で楽しく、思い出深い学校生活になるようにしていきましょう。先生方も全員で応援していきます。

オンライン学習のために



1年生

6日からのリモートでのホームルーム、オンライン学習のためにタブレットの扱い方・情報モラル、テレビ会議の参加の仕方、オンラインスタディの開き方などを全学年で学びました。ご家庭でのインターネット接続など、多くのことにご協力をいただきますが、どうぞよろしくお願いいたします。

2・3年生

4・5年生

6年生

先生方もやってみました



先生方も子供たちにタブレットの使い方を教え、オンライン学習がうまく進められるように勉強しました。